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México, D.F., a 9 de septiembre de 2010. 
 
DIP. JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Entrevista concedida en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro.  

 
PREGUNTA.- José Cárdenas estaba comentando que le llamó mucho la 
frase que usted mencionó: “con altura de miras, a pesar de las 
divergencias”. 
 
RESPUESTA.-  Así es. 
 
PREGUNTA.-  ¿Sí hay y sí van a sostener los priistas esta diferencia y esta 
insistencia en disminuir el IVA, a pesar de que acaba de decir Ernesto 
Cordero que no se puede, porque no va a haber la misma producción 
petrolera? 
 
RESPUESTA.-  Ya estamos, en primer lugar, estamos acostumbrados a 
que hoy es la inauguración de un estira y encoge, con frases de uno y 
otro lado. 
 
Lo que veo es lo siguiente: el partido en el Gobierno, en su exposición 
de apertura de sesiones dijo que no subirán los impuestos, y dos 
partidos, que son los partidos más grandes del país, inmediatamente 
al del Gobierno, dijeron que bajarán los impuestos. Veo una realidad, 
estamos muy cerca de un arreglo y si consideramos que ya hay una 
disposición a no aumentar los impuestos es posible, inclusive, bajar 
alguno. 
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Entiendo la disposición de la Secretaría de Hacienda, pero esto 
todavía está empezando, éste es un diálogo que apenas empieza. 
 
PREGUNTA.- ¿La decisión que se ha tomado para desaparecer las 
comparecencias en el Pleno y únicamente en comisiones para la glosa del 
IV informe de Gobierno? 
 
RESPUESTA.-  Esa es una propuesta que les hice hoy a los integrantes 
de la Conferencia para la Dirección de los Trabajos Parlamentarios en 
este sentido: la presencia de los funcionarios en el Pleno no ha sido 
eficiente, no nos permite desahogar preguntas, no nos permite un 
diálogo abierto. 
 
Vamos a citarlos a las comisiones y la idea es que se lleven el tiempo 
necesario hasta desahogar la materia y el formato sea lo más flexible 
posible, de modo que los legisladores puedan preguntar todo lo 
necesario que requieran preguntar. Estamos tratando de que sean 
sesiones de menos discurso y  más preguntas, más cuestionamientos. 
 
PREGUNTA.-  ¿También con eso se acaba el show que se daba en el 
Pleno? 
 
RESPUESTA.-  Así es. Lo que estamos buscando, que no tiene que ver 
con ese show, pero es uno de los efectos, sin lugar a dudas; lo que 
estamos buscando es que haya más trabajo legislativo; esa es la idea. 
 
Muchas gracias. 
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